

Überregionale Veranstaltungen, Donnerstag, 17. Mai 2018

VKU-Forum Energiewende

Am 17. und 18. Mai 2018 findet das 2. VKU-Forum zur Energiewende in Erfurt statt. Im Fokus steht die Frage, wie sich kommunale Energieversorger perspektivisch aufstellen müssen, um den Transformationsprozess erfolgreich zu gestalten.

Beim VKU-Forum Energiewende diskutieren Vorstände, Geschäftsführer sowie Fach- und Führungskräfte aus Stadtwerken, Kommunen und EVU über Energiepolitik, Umgang mit erneuerbaren Energien, Unternehmensstrategie und Produktentwicklung.

Im Fokus der Jahrestagung steht der Austausch über die aktuellen Rahmenbedingungen und daraus die Ableitung erfolgversprechender und gleichermaßen nachhaltiger Geschäftsmodelle für die zukünftige Ausrichtung kommunaler Unternehmen.

Die aus der Energiewende erwachsenden Chancen bringen aber auch Ungewissheit mit sich. Welche Geschäftsmodelle sind für welches Unternehmen geeignet? Wann schließt eine Kooperation effizient die Kompetenzlücke im eigenen Leistungsportfolio? Fest steht: Energieversorger brauchen eine klare Strategie. Dabei bieten gerade die Bereiche Verkehrs- und Wärmewende große Chancen für die kommunalen Unternehmen.

Weitere Informationen zum Forum und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es unter <https://vku-akademie.de/jahrestagungen/vku-forum-energiewende>.

Für Vertreter aus Kommunen und Behörden beträgt der Teilnahmebeitrag 250 Euro.